



**POUR L'AVENIR DE L'ARIÈGE**

2<sup>e</sup> circonscription



**Votez Laurent Panifous**

**& Audrey Abadie-Amiel**

*Chers Ariégeois, chers Ariégeois,*

Le 30 juin et le 7 juillet, vous allez vous prononcer pour élire votre député à l'Assemblée nationale.

Cette élection provoquée par la dissolution décidée par le Président de la République intervient dans un contexte extrêmement préoccupant devant les menaces qui pèsent sur notre démocratie.

Il y a deux ans, vous m'avez accordé votre confiance. J'ai voulu, à tout moment en être digne, remplir les engagements pris envers l'Ariège et les Ariégeois.

Les deux années qui se sont écoulées ont été intenses.

**Fidèle à mes valeurs de gauche républicaine**, je me suis mobilisé sans relâche à l'Assemblée nationale avec l'appui du **groupe LIOT**, respectueux de l'opinion de chacun de ses membres, qui m'a donné les moyens d'exercer pleinement mon mandat.

Je l'ai fait avec une approche constructive face aux défis auxquels nous étions confrontés : la crise du système de **santé**, de **l'école**, la perte de pouvoir d'achat, la **crise agricole**, les dégâts causés par la désindustrialisation, la **valorisation du travail**, l'effacement des services publics, les difficultés rencontrées par nos collectivités locales, les enjeux de la transition énergétique, le soutien à la **ruralité**...

Parce que ces questions sont essentielles pour notre vie quotidienne, j'ai souhaité m'investir pleinement sur les textes qui vous concernent directement : déserts médicaux, situation de **l'hôpital** et des **EHPAD**, **petite enfance**, fin de vie, agriculture, nos **armées** et notre **police** ainsi que le **développement économique**...

Je n'ai pas évité non plus les questions difficiles comme la sécurité, le pouvoir d'achat, l'immigration, le travail qui ne paye pas assez ou la réforme injuste des retraites. Ce sont des sujets légitimes auxquels on peut et on doit apporter des réponses sérieuses, sans jamais tomber dans le clientélisme ou l'extrémisme.

Pour tout cela, j'ai multiplié les prises de parole à la tribune de l'assemblée nationale, les amendements sur les textes, les questions orales ou écrites au gouvernement, les interventions en commission ainsi que les interpellations des ministres. Bref, j'ai fait ce qui était mon devoir, j'ai utilisé tous les outils parlementaires à ma disposition pour relayer les attentes et les préoccupations des Ariégeoises et des Ariégeois.

Pendant toute cette période j'ai voulu, avec ma suppléante Audrey Abadie-Amiel, aller à votre rencontre, dans les 138 communes de notre circonscription, être à votre écoute pour faire entendre votre voix au plus haut niveau des instances de l'Etat. J'ai noué des liens nombreux avec les citoyens, les associations, le monde culturel, sportif, dans les manifestations mémorielles mais j'ai eu aussi le souci de consulter les élus locaux, les syndicats, les socio-professionnels, les chambres consulaires.

Sur tous les sujets, j'ai travaillé en étroite collaboration avec le Département, la Région et les élus de notre territoire.

Mais aujourd'hui, en France, l'heure est grave. Notre République perd pied, fragilisée autant par un pouvoir déconnecté des réalités que des extrêmes qui soufflent sur les braises.

Je suis pour ma part convaincu qu'il existe un chemin démocratique, républicain, progressiste pour redresser notre pays. Il faut pour cela écouter les Français et faire preuve de courage politique.

Dans ce moment qui nous oblige à être à la hauteur des événements, je suis déterminé à porter ce combat.

Je me présente devant vous pour continuer à travailler, pour vous défendre et vous protéger.

*Vous pouvez compter sur ma fidélité et sur ma  
passion pour l'Ariège qui m'a vu naître.*

*Le 30 juin et le 7 juillet défendons ensemble les  
valeurs républicaines et progressistes.*

*Laurent Panifous*

Sur les réseaux : @laurentpanifous



Le programme +

[www.legislativesariège.fr](http://www.legislativesariège.fr)